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ATA N.º 07/2012 

------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CHAMUSCA  

REALIZADA  NO  DIA  13  DE  FEVEREIRO  DE  2012.-------------------------------------

------Aos treze dias do mês de fevereiro do ano dois mil e doze, nesta Vila da 

Chamusca, na Sala de Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a 

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Presidente Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Francisco 

Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e Paulo Jorge Mira 

Lucas Cegonho Queimado, comigo, Cristina Isabel Pires Queimado, Técnica 

Superior que secretariei, não comparecendo o Senhor Vereador Joaquim José 

Duarte Garrido por motivos de saúde, considerando-se justificada a respetiva 

ausencia.-------------------------------------------------------------------------------------------

------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas e dez minutos, após o que se deu inicio à apreciação 

dos seguintes assuntos:------------------------------------------------------------------------

------ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo Executivo o 

texto da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada por unanimidade.------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – EM 

10.02.2012 - TOTAL DISPONÍVEL: 105.443,48€; OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: 

56.035,27€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 49.408,21€; DOCUMENTOS: 

50.496,22€.----------------------------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos: -------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------
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---------------------------------Documentos para aprovação:-------------------------------

------(01) – AUTARQUIAS LOCAIS - TOLERÂNCIA DE PONTO NO CARNAVAL 

(DIA 21.02.2012):--------------------------------------------------------------------------------

------Presente Circular 06/2012 da ANMP, registado no livro respetivo sob o 

número 1601 em 08.02.2012, prestando esclarecimentos  relativamente à 

terça-feira de Carnaval e a concessão pelos Municípios de tolerância de 

Ponto.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara e tendo em conta: -----------------------------------------------------------

------UM) – As festividades existentes em concelhos próximos e a deslocação 

habitual das pessoas para as mesmas;-----------------------------------------------------

------DOIS)  - Os estabelecimentos de ensino estarem encerrados, bem como  

outros serviços públicos que estarão igualmente encerrados;-----------------------

------TRÊS) - Não resultarem prejuízos evidentes para o público, dada a 

previsibilidade de um reduzido número de utentes nos referidos serviços.------

-------O Executivo deliberou, com 3 votos a favor e abstenção de voto do Sr. 

Vereador João Lourenço, conceder tolerância de ponto aos trabalhadores da 

Autarquia com encerramento dos serviços, no próximo dia 21.02.2012 – Terça 

Feira de Carnaval-.-------------------------------------------------------------------------------

------(02) -  PROGRAMA  SOLARH  (D.L.  N.º39/01,  DE  09.02) -  RUA  JOSÉ 

LUCIANO DE CASTRO -  CHAMUSCA:-------------------------------------------------------

------Acompanhado duma Informação da Técnica Superior de Serviço Social 

desta Câmara Municipal, foi presente o formulário de Candidatura ao 

Programa mencionado em epígrafe, relativo ao Imóvel pertencente a MARIA 

DE LURDES DA COSTA FERREIRA LINO, situado na Rua José Luciano de Castro, 

freguesia e concelho de Chamusca, que apresenta um Orçamento descritivo 

das obras a efetuar no montante global de €11.971,15 (onze mil e novecentos 
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e setenta e um euros e quinze cêntimos).-------------------------------------------------

------A Câmara analisou, verificando a regularidade desta Candidatura de 

acordo com os normativos do Decreto-Lei n.º 39/01, de 09 de Fevereiro, pelo 

que deliberou, por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos, emitir  

Parecer Favorável a este processo e APROVAR  o Orçamento referenciado.----

------(03) – ECO PARQUE DO RELVÃO / DENÚNCIA DO DEPUTADO 

MUNICIPAL  DO  BLOCO  DE  ESQUERDA  (BE):------------------------------------------

------Subscrita pelo Senhor Presidente foi presente a seguinte Informação 

datada de 10.02.2012: “No seguimento da carta do Sr. Deputado Municipal 

Duarte Arsénio remetida ao Sr. Presidente da Assembleia Municipal no 

passado dia 6 de Janeiro de 2012, para além de voltar a solicitar 

esclarecimentos sobre o assunto da radioactividade, referiu ainda ter 

verificado que no dia 31 de Dezembro de 2011, o Ribeiro do Vale Mouro 

apresentava "um caudal anormal formado por água negra", referindo ainda 

que "no espaço de pouco mais de uma hora a água foi ficando clara até correr 

límpida". Embora o Sr. Deputado Municipal refira que constatou no local com 

outro autarca esta situação, não referiu em concreto qual a empresa que 

efectuou a descarga. Desta forma e tendo em conta a informação prestada 

pelo Sr. Deputado Municipal, que não indicou qual a empresa responsável 

pela descarga, a Câmara Municipal solicitou esclarecimentos junto das 

empresas RIBTEJO, RESITEJO, SISAV e ECODEAL, sobre o assunto e mais 

concretamente, se teria havido alguma descarga efectuada no dia 31 de 

Dezembro de 2011. Das empresas contactadas, todas referiram não ter 

efectuado qualquer descarga para linhas de água, situação que já é do 

conhecimento da Câmara Municipal e que entretanto já foi igualmente 

remetida informação para o Sr. Presidente da Assembleia Municipal de 
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Chamusca. No dia da visita da Quercus à SISAV, o Sr. Deputado Municipal 

Duarte Arsénio voltou a referir o assunto da descarga efectuada no dia 

31/12/2011, tendo inclusivamente referido que supostamente "se teriam 

cortado árvores e que se tinham efectuado movimentações de terra para 

dissimular um ponto de descarga" no Ribeiro de Vale Mouro. Esta informação 

adicional por parte do Sr. Deputado Municipal, levou-nos a pensar 

inicialmente que eventualmente se estaria referir a uma operação realizada 

no limite do lote da empresa PédeCão Construções, na Fase I do Eco parque 

do Relvão, onde efectivamente foram cortados 2 ou 3 eucaliptos, foi 

efectuada a colocação de manilhas e foi executada movimentação de terras, 

tendo em conta a necessidade de expansão dessa empresa. No entanto, a 

operação realizada por essa empresa apenas teve como objectivo permitir a 

passagem de águas pluviais da estrada que serve as traseiras dos lotes da Fase 

I, dado que os pluviais drenam para o Ribeiro de Vale Mouro. Ainda assim e 

não fosse o caso de se verificar alguma ligação de que a Câmara Municipal 

não tivesse conhecimento, desloquei-me no passado dia 07/02/2012 ao local 

e verifiquei que nessa ligação não corre qualquer tipo de água, para além das 

águas pluviais. Na deslocação efectuada e dado que a empresa Silvicaima 

efectuou corte de eucaliptos, foi possível inspeccionar toda a zona de encosta 

que drena para o Ribeiro de vale Mouro, tendo sido encontrado um ponto de 

descarga de águas, com manilhas de cera de 80 cm de diâmetro, que não 

estava referenciado na Câmara Municipal de Chamusca e de que se juntam 

fotografias. Da observação efectuada e pela localização do ponto de descarga 

foi possível perceber que a ligação vinha eventualmente da empresa 

Recypolimers, SA, antiga Adioplast. Contactei pessoalmente o primeiro 

proprietário da empresa que se instalou no local ainda antes da execução das 
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infraestruturas da zona envolvente, tendo o mesmo confirmado que foi feito 

um colector para saída das águas pluviais da empresa. Terá havido, 

eventualmente nesse período, segundo o primeiro proprietário a execução de 

uma ligação por parte da empresa construtora e à sua revelia, desde a zona da 

ETAR, que desconhecíamos por inteiro. Verifiquei no interior da empresa a 

caixa que recebe actualmente as águas pluviais provenientes de todo o 

espaço da empresa, não tendo encontrado qualquer vestígio de águas 

escuras, mas sim pequenos pedaços de plástico que se podem ver na zona de 

descarga em apreço. A ETAR não está em funcionamento, decorrem obras de 

limpeza de terrenos anexos no âmbito da requalificação daquele 

equipamento, que se encontra em curso. Desta forma, no passado dia 

09/02/2012 reuni com a administração da empresa que confirmou a existência 

do ponto de descarga que apenas utiliza para descarga das suas águas 

pluviais, tendo garantido que para esse local não são descarregadas quaisquer 

outras águas, nem tão pouco com proveniência da ETAR. Foi ainda referido 

pela administração que essa ligação existe desde sempre, tendo sido 

executada pela anterior empresa, a Adioplast. Da visita efectuada às 

instalações e da explicação apresentada, soubemos que estão com um 

investimento em curso para a melhoria no funcionamento da ETAR, que 

apesar de terem sido introduzidos novos equipamentos ainda não está a 

funcionar de forma adequada, mas que a curto prazo se prevê que aquele 

equipamento dê resposta adequada ao fim a que se destina. Fomos também 

informados pela empresa que está igualmente previsto a realização de obras 

e inclusão de equipamentos de tratamento no que respeita às águas pluviais, 

com vista sobretudo à retirada de pequenas partículas de plástico, que por 

acção do vento e tendo em conta o tipo de actividade, se encontram 
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dispersos em toda a plataforma de laboração e que em caso de chuvas são 

arrastados com a água. Ainda sobre a situação de descarga de águas, referiu a 

administração da empresa não ter sido efectuada qualquer descarga de água 

no dia 31/12/2011, dado que aquele ponto de descarga serve exclusivamente 

para descarga de águas pluviais. Em face da observação no local de descarga e 

no seguimento da informação prestada pela empresa, procedeu a Câmara 

Municipal ao pedido de informação oficial, para que se possa verificar as 

medidas que a empresa está a tomar para a minimização de impactes. 

Importa ainda salientar que esta empresa não labora com resíduos perigosos, 

está a funcionar em 3 turnos, emprega 12 pessoas e está neste momento a 

produzir cerca de 24 toneladas de plástico reciclado (granulado) por dia, 

tendo-se verificado da parte da administração forte empenho na resolução do 

problema verificado, bem como na prossecução dos objectivos estratégicos e 

comerciais da unidade, que está inserida num grupo forte e de grande 

experiência no sector do ambiente (Ambigroup).”.-------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, confirmar que sejam transmitidos 

à empresa que devem proceder a todos os procedimentos de modo a evitar 

estas situações e a todas as medidas de forma a ser salvaguardado o meio 

ambiente reforçando a necessidade das denuncias ou sinalizações serem o 

mais claras possíveis por forma ao Município atuar com rapidez e eficácia.-----

------(04) - DIVISÃO DE PRÉDIO RÚSTICO / FREGUESIA DE PARREIRA:------------

------Subscrita pelo Serviço de Património, foi presente a seguinte Informação 

datada de 13.02.2012: “Pretende-se proceder à divisão do terreno, inscrito na 

matriz predial rústica sob o artigo 222 da secção I da Freguesia da Parreira e 

descrito na Conservatória do Registo Predial de Chamusca sob registo n° 

443/20080806 da mesma freguesia, em 3 parcelas autónomas e devidamente 
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separadas entre si por caminhos ou estradas públicas. O referido prédio é 

denominado por Casal da Parreira de Baixo e tem a área de 81 950,00 m2 

composto por sobreiros, oliveiras, cultura arvense, mato, hortejo e pomar 

misto e confrontando a Norte com Perna Molhada, a Sul com Arruamento 

Camarário, Nascente com Henrique António e Poente com Manuel Lourenço 

e Arruamento Camarário Parcela A - Com área de 11 600,00 m2 confrontando 

a Norte com Caminho Público do Sul com Rua do Centro de Dia do Nascente 

com Caminho Público e do Poente com Rua da Oficina. Parcela de terreno a 

transmitir ao Centro de Apoio Social da Parreira. Parcela B - Com área de 40 

400,00 m2, confrontando a Norte com Caminho Público (Estrada de Alpiarça), 

a Sul com Caminho Público, a Nascente com Henrique António e a Poente 

com Rua da Oficina. Parcela composta por mato. Parcela C - Com área de 23 

500,00 m2, confrontando a Norte com Perna Molhada do Sul com Caminho 

Público (Estrada de Alpiarça) do Nascente com Henrique António e do Poente 

com Manuel Lourenço. Parcela composta por montado de sobro ou sobreiral, 

oliveiras e mato. A área restante, 6 450,00 m2, corresponde aos arruamentos 

existentes, mas que ainda se encontram incluídos na área total do prédio. 

Área a integrar o domínio público municipal.”, anexando os seguintes 

documentos: “Cópia do Registo Predial; Cópia da caderneta predial rústica; 

Planta com parcelas a destacar da secção I da Freguesia da Parreira”;------------

------ A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar a divisão do 

prédio denominado por Casal da Parreira de Baixo, com a 81 950,00 m2. 

composto por sobreiros, oliveiras, cultura arvense, mato, hortejo e pomar 

misto e confrontando a Norte com Perna Molhada, a Sul com Arruamento 

Camarário, Nascente com Henrique António e Poente com Manuel Lourenço 

e Arruamento Camarário, inscrito na matriz predial rústica sob o artigo 222 da 
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secção I da Freguesia da Parreira e descrito na Conservatória do Registo 

Predial de Chamusca sob registo n° 443/20080806 da mesma freguesia, e 

desanexado do n.° 114/19940812 – Parreira , de modo a formar três parcelas 

autónomas e devidamente separadas entre si por Caminhos Públicos ou 

estradas públicas, que a seguir se descriminam:----------------------------------------

-----PARCELA A: Com área de 11 600,00 m2 , confrontando a Norte com 

Caminho Público, a Sul com Rua do Centro de Dia, a Nascente com Caminho 

Público e a Poente com Rua da Oficina. Parcela de terreno a transmitir ao 

Centro de Apoio Social da Parreira. Área a incluir na matriz urbana da 

freguesia da Parreira.---------------------------------------------------------------------------

------PARCELA B: Com área de 40 400,00 m2, confrontando a Norte com 

Caminho Público (Estrada de Alpiarça), a Sul com Caminho Público, a 

Nascente com Henrique António e a Poente com Rua da Oficina. Parcela 

composta por mato.----------------------------------------------------------------------------

-------Parcela C: Com área de 23 500,00 m2, confrontando a Norte com Perna 

Molhada do Sul com Caminho Público (Estrada de Alpiarça) do Nascente com 

Henrique António e do Poente com Manuel Lourenço. Parcela composta por 

montado de sobro ou sobreiral, oliveiras e mato. --------------------------------------

-------A área restante, 6 450,00 m2, corresponde aos arruamentos existentes, 

mas que ainda se encontram incluídos na área total do prédio. Área a integrar 

o domínio público municipal.-----------------------------------------------------------------

------(06) – CONTABILIDADE – CONTROLO ORÇAMENTAL / JANEIRO 2012:-----

------A Câmara tomou conhecimento do "Mapa Resumo" bem como das 

RELAÇÕES elaboradas pela Secção de Contabilidade, discriminando a                           

"Posição Orçamental da Receita", a "Posição Orçamental da Despesa", tudo  

referente ao mês de janeiro findo, bem como comparativo com o ano 
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anterior, documentos que, por muito extensos se dão por inteiramente 

transcrito nesta Ata para todos os efeitos.------------------------------------------------

------(07) – ASSEMBLEIA MUNICIPAL / SESSÃO ORDINÁRIA DE 24.02.2012 – 

EDITAL:---------------------------------------------------------------------------------------------

------Presente email da ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE CHAMSUCA, registado no 

livro respetivo sob o número 1690 em 13.02.2012, remetendo Edital 

referente à realização da sessão ordinária do Órgão a realizar no dia 

24.02.2012 no Centro Comunitário da Carregueira. O Senhor Vice-presidente 

referiu que na próxima reunião da Câmara Municipal serão apresentadas 

quatro protocolos referentes  a processos relativos à freguesia da Carregueira 

que posteriormente serão ratificados na sessão ordinária de 24.02.2012.-------

-----A Câmara tomou conhecimento e manifestou acordo ao procedimento 

proposto.------------------------------------------------------------------------------------------

------(08) - ECO PARQUE DO RELVÃO / RUA DO RELVÃO – CARREGUEIRA:------

------Presente email da Junta de Freguesia da Carregueira, relativamente a 

situação verificada na Rua do Relvão (encerramento da estrada por 

necessidade de instalação de PT (monobloco) na empresa SUCH.------------------

------A Câmara tomou conhecimento e manifestou acordo ao procedimento.---

------(09) – REUNIÃO DIA 27.02.2012 NA CIMLT COM SECRETÁRIO DE 

ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO LOCAL E REFORMA ADMINISTRATIVA: ----------

------A Câmara tomou conhecimento de Fax da CIMLT convocando para a 

reunião supra referenciada e considerou o elevado interesse em  participar na 

ação tendo em conta os assuntos em análise. -------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-----(10) - PROPOSTA DE LEI 40/XII – PCP CONTRA PROPOSTA DE LEI DO 

GOVERNO QUE IMPÕE MAIORES CONSTRANGIMENTOS ORÇAMENTAIS AOS 

SERVIÇOS PÚBLICOS:---------------------------------------------------------------------------

-----Email do PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS - PCP, registado no livro 

respetivo sob o número 1491 em 07.02.2012 dando conhecimento da posição 

do Grupo Parlamentar do PCP de oposição ao diploma supra referenciado. ----

------A Câmara tomou conhecimento e acompanhará o assunto com atenção. -

------(11) – REFORMA DA ADMINISTRAÇÃO LOCAL E ASSEMBLEIAS 

DISTRITAIS: ---------------------------------------------------------------------------------------

------Presente Circular dos Senhores Secretário Estado da Administração Local 

e Reforma Administrativa e Secretário de Estado da Administração Interna 

remetida ao Sr. Presidente da Assembleia Distrital de Santarém sobre o 

assunto em epígrafe. ---------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e acompanhará  o assunto com atenção.-

------(12) – REUNIÃO DA COMISSÃO DE TRABALHO DA ASSEMBLEIA 

DISTRITAL DE SANTARÉM (30.01.2012) / ATA: -----------------------------------------

------Presente email  remetendo a ata da reunião da Assembleia Distrital de 

Santarém realizada no dia 30.01.2012.----------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e acompanhará o assunto com atenção.--

------(13) – ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE LIXIVIADOS DA RIBTEJO / AVARIA: ------

------Email da RIBTEJO registado no livro respetivo sob o número 1557 em 

08.02.2012, dando conhecimento da ocorrência, durante essa manha, de uma 

avaria na Estação Elevatória de Lixiviados desse Aterro.------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento, pelo que irá recomendar que a empresa 

proceda aos procedimentos habituais.-----------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-----(14) – GINCANA ROCK IN RIO – ESCOLA ELETRÃO – RECOLHA DE 

RESÍDUOS DE EQUIPAMENTOS ELÉTRICOS E ELETRÓNICOS (REEE) E DE 

RESÍDUOS DE PILHAS E ACUMULADORES PORTÁTEIS (RPA) / 2 A 28 DE 

FEVEREIRO DE 2012:----------------------------------------------------------------------------

------Sobre o assunto em epígrafe foram presentes os seguintes documentos: - 

Oficio n.º 67 do AVEJICC, DE 24.01.2012, solicitando participação da 

Autarquia na entrega na Escola de Resíduos de Equipamentos Elétricos e 

Eletrónicos (REEE) “de que sejam produtores ou detentores, designadamente 

provenientes do próprio ecocentro local”; Oficio n.º 286 de 07.02.2012 

remetido ao AVEJICC, informando da  não participação da Autarquia na ação 

por existir um sistema organizado a funcionar no âmbito da RESITEJO. A 

Câmara tomou conhecimento e manifestou acordo ao teor do oficio remetido 

ao AVEJICC.----------------------------------------------------------------------------------------

------(15) – CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO  (REUNIÃO DE 20.07.2011) 

/ CONVOCATÓRIA DO PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL / 

PROCEDIMENTOS:------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomado conhecimento e manifestou o seu acordo ao teor do 

oficio remetido à Assembleia Municipal relativamente aos procedimentos  

efetuados  aquando da Convocatória para a reunião supra referenciada.--------

------(16) – SOBREIRO COMO ÁRVORE NACIONAL DE PORTUGAL – 

RESOLUÇÃO DA ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA 15/2012, DE 10.02: ----------------

------A Câmara tomou conhecimento do diploma supra referenciado publicado 

no Diário da República, I.ª Série em 10.02.2012 instituindo o sobreiro com 

árvore nacional de Portugal.------------------------------------------------------------------

------(17) – LOTEAMENTO QUINTA DO NICHO III / CHAMUSCA, LOTE 4: ---------

------Presente Carta de RAMIRO BAIRRÃO registada no livro respetivo sob o 
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número 1530 em 07.02.2012, solicitando autorização “a título temporário e 

provisório, para utilização do lote de terreno” n.º 4 do loteamento supra 

referenciado  para instalação de exposição e venda de automóveis usados  

em instalações amovíveis (toldos e pequeno escritório tipo contentor).----------

------A Câmara deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo ao 

solicitado tendo em conta as construções a instalar serem amovíveis.------------

------(18) – PROCESSOS DE OBRAS / OFICIO REMETIDO A TRIBUNAL  

ADMINISTRATIVO E FISCAL DE LEIRIA: ----------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do oficio n.º 71 de 09.02.2012 remetido 

ao Tribunal  Administrativo e Fiscal de Leiria  remetendo documentação 

solicitada relativa aos processos de obras n.ºs 92/2007, 157/2007, 27/2008, 

29/2008, 132/2007 e 17/2009.---------------------------------------------------------------

------(19) – BAR “MIRADOURO DO ALMOUROL” / ARRIPIADO: --------------------

------Presente a seguinte Informação do Sr. Presidente: “No passado dia 1 de 

Fevereiro de 2012 reuni com o Sr. Paulo Lopes que desde 19/03/2009 

explorava o espaço designado de Bar "Miradouro do Almourol, no Arripiado, 

tendo para esse efeito sido estabelecido contrato de arrendamento, que 

previa o pagamento de uma renda mensal no valor de 250 €. A reunião 

realizou-se a pedido do arrendatário, que veio manifestar a intenção de 

deixar o espaço, tendo em conta que a actividade não tem gerado resultados 

que permitam continuar com a sua exploração. O Sr. Paulo Lopes irá efectuar 

a entrega das chaves do espaço, no próximo dia 15/02/2012, depois de retirar 

todos os equipamentos que são de sua propriedade. No que se refere a 

pagamento de rendas, verifica-se incumprimento no pagamento das mesmas 

desde Abril de 2010. O espaço em apreço está em local isolado, já foi alvo de 

furtos e actos de vandalismo e sempre foi preocupação da Câmara Municipal 
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mantê-lo em funcionamento, para de alguma forma evitar a degradação / 

destruição dos equipamentos instalados.”.-----------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e manifestou o seu acordo aos 

procedimentos sugeridos na Informação transcrita.-----------------------------------

------(20) – CONTABILIDADE  -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:------------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 

do artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º 

 5-A/2002 de 11 de janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente  

de 03 a 09 de fevereiro do corrente ano, na importância global de 350.932,92 

(trezentos e cinquenta mil novecentos e trinta e dois euros e noventa e dois 

cêntimos).-----------------------------------------------------------------------------------------

------(18) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:----------------------------------

------O senhor Presidente deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações 

em que participou no período compreendido entre a última e a presente 

reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião, 

referindo nomeadamente:--------------------------------------------------------------------

------Dia 07.02: Reunião com a Equipa do PDM / Definição de procedimentos 

para a próxima reunião, apresentação de roteiro de procedimentos.-------------

------Dia 09.02: Visita de trabalho com Chefe de Gabinete. Almoço de trabalho 

com Direção da empresa Recypolimers. Visita à empresa Terra Fértil. Visita ao 

lote do SUCH , instalação de PT. Visita à empresa Aguarela do Mundo, tendo 

verificado o novo investimento da empresa (maquinaria).---------------------------

------Dia 10.02: Na RESITEJO, acompanhamento de diversos processos. ----------

------Dia 13.02: Reunião da Direção da RESITEJO – diversos assuntos. Reunião 

da saúde / UCC .----------------------------------------------------------------------------------

------Dia 14.02: Reuniões em Lisboa, na CCDRLVT sobre PDM e ARHTEJO sobre  
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Adenda a protocolo.----------------------------------------------------------------------------

------(22) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:----------------------------

------FRANCISCO MANUEL MATIAS: --------------------------------------------------------

------Deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações em que participou no 

período compreendido entre a última e a presente reunião, bem como do 

agendamento do previsto até à próxima reunião, referindo nomeadamente:     

--------- - Trabalhos em curso nas freguesias de Carregueira, Chamusca, 

Parreira e Vale de Cavalos.----------------------------------------------------------------------

--------- - INTERVENÇÃO LARGO DA “BOTICA” AVENIDA GENERAL HUMBERTO 

DELGADO / CHAMUSCA:  Apresentou foto montagem do projeto do local.-------

------JOÃO MANUEL LOURENÇO:------------------------------------------------------------

------Deu conhecimento do agendamento da última semana: Dia 07.02: 

Reunião no CISC sobre o Programa PCHI. Dia 09.02: Pelas 10h reunião 

semanal da CPCJ. Dia 11.02: Esteve presente na Biblioteca Municipal, na 

apresentação do Livro “Campinas” a mulher ribatejana, o canto e a dança de 

autoria de Aurélio Lopes e Bertino Martins. Dia 13.02: Reunião sobre a saúde.   

Agendamento da próxima semana: Dia 15.02: Pelas 9h00m, reunião com a 

Segurança Social sobre PCHI. Dia 16.02: Pelas 9h30, reunião na CIMLT sobre o 

fornecimento de refeições escolares.------------------------------------------------------

------PAULO JORGE QUEIMADO:-------------------------------------------------------------

------Deu conhecimento das reuniões e ações em que esteve presente desde a 

ultima até à presente reunião: Dia 13.02: Reunião na Câmara Municipal sobre 

a Saúde.--------------------------------------------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:-------------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezoito horas e trinta minutos, da qual, para 



                                                                                                
 
 

        (R: 13.02.2012) 

 15 

constar, se lavrou a presente ata que, depois de ser considerada aprovada,          

vai ser assinada pelo senhor Presidente e por mim Cristina Queimado 

servindo de secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do n.º 2  

do artigo 92.º da Lei 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º                       

5-A/2002 de 11 de janeiro. ------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 


